

Le rêve de la lune

Je me levai abasourdi et surpris et j'accourus vers l'endroit où Luka avait disparu, là où il y avait ses amis qui eux aussi étaient perturbés, surpris par cette disparition. Je fis le tour de celui-ci et rien, aucune trace de Luka. Je m'assis par terre en essayant de trouver une solution pour faire revenir Luka mais je ne trouvais rien. Puis je voulus savoir si c'était un accident ou non, si j'avais vraiment fait partir Luka ou si ce n'était qu'une blague très bien réalisée.

Alors pour tester si je pouvais faire partir quelqu'un avec mon téléphone, je fis mine de partir et une fois arrivé au banc je pris mon téléphone, j'allai dans « mes contacts » et supprimai celui d'un ami de la bande de Luka. Soudain, sur la colline, exactement comme pour Luka, il se volatilisa. Les amis de Luka surpris se retournèrent vers moi et je ne sais pourquoi ils se ruèrent sur moi et commencèrent à me taper avec beaucoup de violence et avec des bâtons. Ils attendaient des réponses car au moment où leur ami avait disparu un ami de la bande de Luka, Romain, m'avait vu avec mon téléphone et donc ils attendaient des réponses, des explications de ma part. Mais je leur expliquai que la seule chose que je savais était que quand je supprimais quelqu'un de mes contacts il se volatilisait.

Au bout d'un moment, ils arrêtèrent de me frapper et ils prirent mon téléphone, ils allèrent dans mes contacts et ils supprimèrent quelqu'un de leur bande et rien ne se passa. J'étais perdu, cela avait marché avec deux personnes mais pas avec la troisième. La bande partit enfin, dépitée, en me laissant plein de sang et avec des bleus partout sur la tête. Sur le chemin du retour, je continuais à ne rien comprendre à ce qui s'était passé. Je rentrai à l'orphelinat et je partis dans la salle de bain pour soigner mes blessures. En me soignant, j'eus une idée : et si je remettais Luka dans ma liste de contacts ? Il reviendrait peut-être !

Pour en être certain, je fuguai dans la nuit et me rendis sur le lieu où avait disparu mon camarade ; il était assez tard, je pris mon téléphone et je remis le numéro de Luka mais rien ne se passa. J'étais très déçu et triste car je me disais que je ne verrais peut-être plus jamais Luka, mon meilleur ami. Je rentrai chez moi et me couchai directement. Je passai une semaine horrible car je ne trouvais aucune solution pour faire revenir Luka et, en plus de cela, la bande de Luka me frappait tous les soirs en me demandant de faire revenir leur ami mais moi je ne pouvais rien faire ! J'étais dépité, je n'avais plus envie de rien mais il fallait bien pourtant que je continue ma vie.

J'avais alors 25 ans, dix ans étaient passés depuis la dernière fois où j'avais vu Luka, et je n'avais toujours pas oublié mon meilleur ami. Une fois par semaine, j'allais me reposer sur la colline de la lune en attendant Luka, espérant qu'il réapparaisse comme par magie mais à chaque fois c'était la même chose : rien ne se passait. J'avais beau le remettre dans ma liste de contacts rien ne se passait, même quelquefois je l'avoue je pleurais en repensant à ce que j'avais fait juste sur un coup de nerf.

Un soir, où j'allais sur la colline de la lune pour pleurer mon ami, je reçus un coup de téléphone d'une personne inconnue. Je décrochai le téléphone et au bout du fil j'entendis la voix de Luka, je me mis à pleurer de joie et lui aussi. Je lui demandai s'il allait bien, où il était et il me dit qu'il ne savait pas pourquoi mais il avait atterri sur la Lune il y avait déjà dix ans et que, depuis, il cherchait par tous les moyens à m'appeler pour que je vienne avec lui car sur

la Lune il n'y avait personne à part lui et un ami de sa bande (que j'avais fait disparaître). Ensemble, ils avaient construit une vie géniale sur la Lune. Je lui demandai comment il respirait et il me répondit qu'il ne savait pas pourquoi mais sur une grande partie de la Lune l'air était respirable. Je commençai à m'expliquer et à lui dire que quand j'enlevais quelqu'un de ma liste de contacts il se volatilisait et que c'était à cause de moi qu'il avait atterri là-bas. Je m'excusai le plus sincèrement possible mais je savais qu'il m'en voudrait beaucoup, je lui dis que cela fait dix ans que j'essayais de le faire venir mais que jamais rien ne se passait. Il ne parlait plus, j'étais très mal à l'aise et, d'un coup, il me dit que j'avais fait une faute quand j'avais parlé et que j'avais dit « à cause » au lieu de dire « grâce à » et il me remercia de tout cœur : il me dit que j'avais réalisé son rêve d'aller sur la Lune. Quand il prononça ces mots, je changeai complètement de face, je devins tout souriant, j'étais soulagé, je riais avec lui au bout du téléphone mais d'un coup tout se coupa et j'entendis sa voix qui me dit de le rejoindre.

J'étais à la fois heureux de savoir que Luka était en sécurité mais un peu perdu car je me demandais comment cela était possible qu'il puisse vivre autant de temps sur la Lune, je me demandai si ce n'était pas une blague et si cela était vrai. Pouvais-je tout quitter sans pouvoir revenir ? Autant de questions auxquelles je ne pouvais répondre. Je repartis chez moi en me demandant ce que j'allais faire plus tard et une fois chez moi je me dis que je n'avais pas de famille qui comptait pour moi, personne n'avait été là pour moi quand j'étais petit à part cette vieille dame dans l'orphelinat et ici je n'avais toujours pas de métier, je n'étais pas un excellent élève en classe donc pourquoi pas ? Pourquoi ne pas tout arrêter pour un monde meilleur ? Mais d'un autre côté je m'interrogeais, j'avais du mal y croire. Et si tout cela n'était qu'une blague ? Si je me faisais humilier devant tout le monde ? Au final, mon dernier choix fut d'aller le rejoindre car comment aurait-il pu mentir aussi longtemps ? Je réfléchis à la manière d'aller le rejoindre et j'eus l'idée de supprimer mon numéro de mes contacts.

Le lendemain matin, je pris toutes mes affaires, mon téléphone, et me supprimai de mes propres contacts. A cet instant, à la fois je me sentis bouger mais paradoxalement je ne pouvais plus bouger aucun de mes membres et, quand je rouvris les yeux, je fus pris de panique : je n'arrivais plus à respirer, je ne savais pas où j'étais, je ne voyais rien, tout était noir. Ce fut à ce moment-là que je me rendis compte que j'avais encore une fois fait le mauvais choix. Je me voyais déjà mourir ! Mais, d'un coup, une main m'agrippa et je pus enfin respirer. Je relevai la tête et avant de m'évanouir, je vis Luka mon meilleur ami. Luka était encore à côté de moi quand je me réveillai. Sans attendre, je le pris dans mes bras et il fit de même. Ensuite, je lui posai plein de questions. Où étions-nous ? Où était son ami ? Comment avait-il atterri là ? Il répondit à toutes mes interrogations et la plus étonnante était que l'on était bel et bien sur la Lune ! Il ne m'avait pas menti, ce n'était pas une blague !

J'étais si heureux que je n'avais pas écouté les autres réponses à mes questions, notamment celle à propos de son ami qui n'avait rien demandé et qui voulait se venger de moi car, lui, il avait une famille qui l'aimait et du coup quand je le vis, il me sauta dessus et essaya de me tuer. Il tenait un couteau en main mais Luka réussit à le calmer. Il m'avait cependant bien amoché alors Luka m'emmena dans l'infirmerie.

En sortant, je vis la Terre et je volai avec la faible apesanteur. Juste ce fait me faisait extrêmement plaisir. Ensuite, une fois à l'infirmerie, Luka m'expliqua comment ils avaient fait pour vivre. Il m'expliqua que les premières années avaient été difficiles notamment pour son

ami qui perdait la tête de temps en temps mais il me disait aussi que sa famille lui manquait et qu'il était un peu perdu : d'un côté il voulait rester car c'était son rêve et il avait découvert quelque chose d'extraordinaire mais d'un autre côté sa famille lui manquait beaucoup.

Le soir, je me couchai dans une petite tente avec un lit fabriqué avec des minéraux qu'ils avaient trouvés sur cette Lune et dans ma tête je ne voulais pas m'endormir de peur que ce que je vivais ne soit qu'un rêve. Toute la nuit, je réfléchis, j'eus une nouvelle idée pour aider Luka et son ami. Le lendemain, je leur fis part de mon idée qui était d'ajouter leurs proches dans mes contacts puis de les supprimer pour qu'ils nous rejoignent. Ce stratagème fonctionna : on était bientôt vingt-cinq sur cette Lune. Mon rêve était réalisé, tout le monde autour de moi était heureux et c'est ce qui me faisait le plus plaisir, c'était un peu comme ma famille et j'adorais cette idée.

J'ai actuellement cinquante ans et je suis toujours sur la Lune. La communauté s'est agrandie, nous sommes maintenant deux-cents-cinquante personnes à vivre ici et personne d'autre que nous n'est au courant, nous avons beaucoup de provisions maintenant grâce aux nouveaux arrivants et notre vie est beaucoup moins pénible qu'à mon arrivée. Je suis l'homme le plus heureux du monde, ma jeune vie n'a pas été très bonne mais maintenant je peux mourir en paix.